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ACTA N° 4 

REUNIÓN DE CONSEJO CONSULTIVO PERÍODO 2021-2023 

INSTITUTO DE ADMINISTRACION  

Facultad de Ciencias Económicas de la UNT 

 

En la ciudad de San Miguel de Tucumán, a los 26 días del mes de octubre del año 2021, 

a través de la plataforma Zoom, siendo las 15 horas se reúnen en cumplimiento con del 

Artículo 13 del Reglamento de Instituto, el Director Marcelo Medina, los integrantes del Consejo 

Consultivo del Instituto: miembros titulares Alejandra Masclef y Mercedes Ortiz en  

representación de profesores Titulares, Asociados y Adjuntos, Javier García y Virginia Abbás 

en representación de los Jefes de Trabajos Prácticos (JTP) y los miembros suplentes Marcelo 

García y Ricardo Guevara en representación de los JTP. La Prof. Carolina Ferreyra se une a la 

reunión con posterioridad a la hora de inicio conforme lo comunicara con antelación. 

Se tratan los temas que a continuación se detallan: 

El Director da lectura al acta N° 3 para revisión y conformidad. 

a) Jornada de Docentes del Instituto de Administración (IA): Se realiza un repaso de 

las actividades desarrolladas en las mismas. Se informa que no se ha realizado el 

envío de la encuesta sobre la actividad a los participantes, considerando que la misma 

ya es extemporánea se decide no llevarla a cabo. 

b) Ayudante IA: El Prof. Marcelo Medina comentó que mantuvo una reunión con la 

ayudante, acordando el trabajo de manera virtual con la coordinación de él y de la 

secretaria Claudia Scro. Se analizan algunas tareas en vistas al cierre del año lectivo 

de manera de coordinar su realización.  

c) Catalogación libros IA: Se informa que Claudia Scro puso de manifiesto la 

necesidad de contar con ayuda para esta tarea, para lo cual se analiza la factibilidad 

de contar con la colaboración de los ayudantes de las cátedras del IA. Marcelo 

Medina manifiesta que coordinará esta tarea con la secretaria y contactará a los 

responsables de cátedra. La tarea con los ayudantes será coordinada por Claudia 

Scro durante el mes de noviembre.  

d) X MATILA: El Prof. Marcelo Medina coordinará   la planificación de la misma. Se 

definen como fechas de realización del 29 de noviembre al 3 de diciembre. La 

recepción de trabajos se fija hasta el día 23 de noviembre a las 23,59 hs. Se 
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manifiesta la necesidad de conformar la comisión organizadora y el comité 

académico. 

e) Cursos de extensión: En octubre se realizó el curso de “Formulación y evaluación de 

proyectos” a cargo de Lourdes Quinteros Fernández, el mismo tuvo una participación 

de 29 alumnos. Ricardo Guevara comenta que el curso ofrecido está diagramado en 4 

encuentros y al momento cuenta con 7 inscriptos por lo que ya está defina su 

realización. Comenta así mismo, que fue invitado por Romina Aguirre a una entrevista 

en el programa radial de la FACE para abordar la temática del curso. 

Se conviene planificar la invitación para la oferta de cursos para el período 2022 en el 

mes de diciembre, se acuerda que los cursos se ofrecerán en modalidad virtual. 

f) Congreso de investigación en Administración: El Prof. Marcelo Medina comentó 

que no hubo avances con la organización del congreso. 

g) Becas: Prof. Marcelo Medina comenta los avances en la beca CIUNT otorgada a la 

alumna de la Licenciatura en Administración, Agustina Mazza Zurita. Así mismo 

informa que la convocatoria a becas CIN se abre el 1 de noviembre. 

La Prof. Alejandra Masclef comenta que se encuentra publicada en la facultad la 

apertura de las becas estudiantiles Pila y Escala virtuales para el primer semestre 

2022. Así mismo que en ambos programas se ha ofrecido la materia Análisis 

Cuantitativo de Negocios I por la LA para los alumnos extranjeros. 

h) Capacitación de ayudantes del IA: La Prof. Virginia Abbás comenta los resultados 

de la jornada y la buena receptividad que tuvo la misma. Participaron 7 ayudantes de 

12, 3 no pudieron participar por compromisos laborales y 2 tienen vencimiento de 

cargo. Se encuentra planificada la realización de una encuesta y la emisión de los 

certificados. En marzo se prevé repetir la jornada con aquellos Ayudantes que 

ingresen luego que se concreten los concursos pendientes. 

i) Caducidad del plan de estudios de la licenciatura en administración de 

empresas plan 1983: El Prof. Marcelo Medina comenta que la FACE presentará una 

nota al Rectorado solicitando la prórroga de la caducidad del plan por un año 

académico más. Informa que se están dictando talleres de las materias de Estadística 

inferencial, Contabilidad Gerencial y Matemática financiera. La cantidad de alumnos 

que se encuentran asistiendo es de 40 aproximadamente.  

j) Instalaciones del IA: Claudia Scro continúa trabajando desde la oficina 25. La 

reparación de la oficina del IA demandará varios meses.  
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k) Intercambios estudiantiles: Claudia Scro ya actualizó la información sobre los 

intercambios estudiantiles. La alumna Agustina Corbalán Parada compartirá su 

experiencia sobre intercambio en la jornada de convivencia de la licenciatura.  

l) XV Jornadas de la Asociación de Docentes Universitarios de Sistemas y 

Tecnología de Información en Ciencias Económicas (DUTI): La Prof. Alejandra 

Masclef comentó los resultados de las jornadas, de la cual participaron 142 docentes 

de Sistemas y Tecnologías de la Información de 23 universidades nacionales. Las 

mismas se desarrollaron de manera exitosa, por primera vez en formato virtual. La 

Prof. puso de manifiesto que se encuentra abocada a la compilación de los trabajos 

presentados para la gestión de ISBN por parte de la facultad.  

m) Jornada de convivencia de IA: La Prof. Mercedes Ortiz comenta sobre los avances 

en la organización de las jornadas prevista para los días, 28, 29 y 30 de octubre. Se 

contará con la participación de Agostina Maranzana, Fernando Bach y José Vignoli 

como disertantes invitados. Para la primera charla participará Patricia Ragone como 

moderadora. Comenta que está a la espera de la información de alumnos con 6 

materias aprobadas y mejores promedios. Comenta que está prevista la realización de 

sorteos y premios para los juegos organizados, se ofrecen colaboraciones por parte 

de los integrantes del Consejo del IA. Se informa que a la fecha hay 81 alumnos 

inscriptos y 21 docentes.  

n) Jornada de encuentro de egresados: Se propuso organizar para fines de este año, 

una actividad en donde participen docentes y egresados. Se evaluará contenidos del 

encuentro. El Prof. Marcelo Medina informa que esta actividad se encuentra 

pendiente, analizándose la conveniencia de realizarla en marzo de 2022.   

 

Se fija la próxima reunión para el día martes 30 de noviembre a las 15 hs. por 

videoconferencia. Siendo las 16:30 horas se da por finalizada la reunión. 

  


